

Le président de l'Assemblée Nationale réalise une visite de travail à Moscou



Moscou, 23 juin, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, a été reçu à Moscou, par Valentina Matvienko, présidente du Conseil de la Fédération (la Chambre haute) de l'Assemblée Fédérale de la Russie.

Esteban Lazo et Valentina Matvienko ont examiné le rôle des relations entre les deux parlements dans la consolidation des liens entre Cuba et la Russie.

Ils se sont également référés à la dynamique positive que connaissent les échanges économiques et commerciaux et aux visites qu'ont récemment réalisées en Russie, Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain et Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres, chargé des relations économiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/97898-le-president-de-lassemblee-nationale-realise-une-visite-de-travail-a-moscou>



Radio Habana Cuba